



2G bei der Arbeitsagentur: ein Erfahrungsbericht

Wieder habe ich mich, wie per Aushang angeordnet, beim Security-Mann (dem gleichen wie beim letzten Mal) vorgestellt, aber diesmal so, mit lauter Stimme:

»Guten Morgen! Ich bin ein Mensch zweiter Klasse. Und ich habe einen Termin.«

Er war sichtlich irritiert, und kam etwas aus seiner autoritären, zackigen Art, die er an den beiden Geimpften vor mir bereits demonstriert hatte. Der ältere Herr vor mir zeigte seinen G-Nachweis nur widerwillig, mit den Worten: »Was ist, wenn ich keinen habe?« Er ist also wohl auf unserer Seite ... Er wurde dann noch ruppig aufgefordert sich vorm Betreten die Hände zu desinfizieren. Ich musste sofort an das Weihwasser-Becken vorm Betreten der Kirche denken ...

Der Security-Mann also zu mir: »Sie ... Sie sind doch kein Mensch zweiter Klasse. Also für mich sind Sie doch kein Mensch zweiter Klasse.«

Ich: »Achso, ja wunderbar, dann kann ich ja wie jeder andere rein gehen.«

Security-Mann: »Dann müssen Sie mir aber zu erst Ihren Geimpft- oder Genesenen-Nachweis zeigen.«

Ich: »Ah, dann bin ich also doch ein Mensch zweiter Klasse.«

Auch damit hatte er wohl nicht gerechnet. Irgendetwas an dieser Begegnung hat uns beide berührt. Er konnte vor mir nicht so autoritär auftreten, wie er es noch mit den Menschen vorher getan hatte. Irgendwie hat ihn das wohl auf Augenhöhe geholt.

Security-Mann dennoch: »Sind Sie geimpft oder genesen?«

Ich: »Ich bin ein Mensch zweiter Klasse.«

Security-Mann: »Sie sind doch kein Mensch zweiter Klasse.« Er wollte sich irgendwie erklären ...

Ich: »Ich bestehe darauf. Ich bin ein Mensch zweiter Klasse.«

Er fand sich damit ab und wies mich, wie das letzte Mal, draußen an der Tür für Menschen ohne Gehorsamsnachweis zu warten. Er war aber wirklich sehr freundlich und erinnerte sich in der Zwischenzeit auch wieder an mich.

